

NACHRUF

Rudolf Sevcik

(26.4.1943 – 8.11.2003)

Leider müssen wir eine sehr traurige Nachricht bekannt geben, denn Rudolf Sevcik ist nicht mehr unter uns. Er ist völlig unerwartet im 61. Lebensjahr für immer von uns gegangen.



Er wurde am 26. April 1943 in Wetzelsdorf/Saxen geboren, lernte bei der ÖBB Schlosser und war dann bis zu seiner Pensionierung Triebfahrzeugführer.

Da er mit Leib und Seele Jäger war, verbrachte er einen Großteil seiner Freizeit in der Natur, so wurde aus ihm ein vorzüglicher Kenner der Vogelwelt. Dieses Wissen behielt er nicht für sich, sondern stellte es der Allgemeinheit zur Verfügung. Er zählte seit Jahren die Wasservögel an der Entenlacke, kontrollierte die Reiherkolonie auf der Insel Hohenau und wirkte bei der Eulenschutzgruppe mit. Die Achtung vor der Natur, ein möglichst schonender Umgang mit Lebewesen, das waren die Säulen seines Handelns.

Als Rudolf am 08. November 2003 ging, hinterließ er eine große Lücke – sein Tod ist ein schwerer Verlust. Rudolfs Menschlichkeit, seine zupackende Kraft, sein zielorientiertes Handeln, sein Einsatz für die Natur – das alles machte ihn zu einem bemerkenswerten und äußerst liebenswerten Menschen. Einem Menschen, der uns in Erinnerung bleiben wird.

Robert Gattringer